

【市民、町民の皆様へ】

令和4年8月1日

塩釜地区消防事務組合

## 当組合職員の新型コロナウイルス感染について

当組合職員が、新型コロナウイルスに感染したことが判明したので、下記のとおりお知らせします。

記

### 1 権限職員の勤務概要・経過

#### (1) 勤務場所

塩釜消防署

#### (2) 症状・経過

令和4年7月31日（日）に発熱及び咽頭痛等の症状を自覚したため、8月1日（月）に医療機関を受診し、抗原検査を実施した結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

### 2 行動歴

当該職員は救急隊員として従事しておりましたが、直近勤務日において住民との濃厚接触は確認されておりません。

また、症状を自覚した日以降は自宅待機しております。

### 3 職場としての対応

#### (1) 濃厚接触者等：当該職員の濃厚接触者はおりません。

また、症状のある者はおりません。

#### (2) 業務継続：災害出動等の業務に影響はありません。

引き続き、災害出動体制を維持するとともに、保健所の指示・指導に従い適切に対処し、感染拡大防止に努めます。

### 【お問合せ先】

塩釜地区消防事務組合消防本部 総務課庶務係

電話：022-361-1716

FAX：022-361-1677